

Ahorrá Coahuila \$6 millones mensuales

Lorenzo Cárdenas

SALTILLO.- La mejora en la calificación crediticia del Estado permitirá ahorrar hasta 6 millones de pesos mensuales por el pago de intereses de los créditos contratados para refinanciar la deuda heredada por la administración de Humberto Moreira.

Armando Rubio, Subsecretario de Egresos, indicó que la nota otorgada el martes por la calificadora Fitch Ratings permite fijar la tasa de interés en TIE+2.75 en todos los créditos contratados en 2011.

“El cambio de tasa, al pasar a 2.75, nos genera ahorros por el orden de 6 millones de pesos por mes”, explicó.

El martes, Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Coahuila a la vez que asignó también una nota a los 23 créditos contratados el 30 de septiembre de 2011 para la reestructuración de la megadeuda heredada por Humberto Moreira.

A través de un comunicado, la firma asignó la calificación BBB+(mex) a los créditos contratados por 33 mil 691 millones con Banorte, Interacciones, HSBC, Multiva, Santander, Bancomer, Bansi y Banamex.

Las calificaciones asignadas contemplan el ajuste al alza en la calificación crediticia del Estado de Coahuila a BBB-(mex) de BB+(mex) otorgado por Fitch.

De acuerdo con la tabla de sobretasa incluida en el convenio del Fideicomiso Maestro de Pago, el Estado debía pagar un interés de TIE+3.50 debido a la calificación crediticia que le asignaron Fitch Ratings y Standard & Poor's en 2011, que era de BBB-.

Sin embargo, los comités de crédito de algunos de los bancos accedieron a cobrar sólo 275 por ciento por encima del TIE.

Según el Informe Trimestral de Ingresos y Egresos presentado ante el Congreso de Coahuila, al 31 de mayo la deuda estatal era de 34 mil 898 millones 306 mil pesos.

El funcionario indicó que en enero del 2013 contrataron un swap, instrumento de cobertura que permitió garantizar la estabilidad de la TIE para el 40 por ciento de la deuda del Estado, con lo que se buscaba prevenir alzas inesperadas.

El Gobierno de Coahuila ya analiza otras opciones para aminsonar el costo financiero de la megadeuda.

Recientemente se pagaron 575 millones de pesos a través del bono cupón cero otorgado por Banobras, con lo que se redujo en la misma cantidad el capital adeudado, pues sólo se pagarán intereses.